



El jinete Álvaro González de Zárate, en un salto durante la prueba grande de la jornada. J. M. PARDO

Álvaro González se aúpa a lo más alto

HÍPICA

El jinete vasco, a lomos de 'Casa Diva Ps', se llevó la prueba grande en el Chas bajo un espeso y continuo orbayu

DAVID GARCÍA YÁÑEZ

GIJÓN. Bajo un espeso y continuo orbayu se celebró la prueba grande, Trofeo Solán de Cabras, de la segunda jornada del CSN 5* del Gijón Horse Jumping en las instalaciones del Chas. Una prueba sobre 1,45 metros juzgada bajo baremo dos fases especial, antesala del Gran Premio Liga Oro, que se llevó el vizcaíno Álvaro González de Zárate y 'Casa Diva Ps' con doble cero y un tiempo de 36,57 segundos.

El jinete vasco, que en su segunda salida a pista salía en la po-



Las instalaciones del Chas ofrecieron un gran ambiente. J. M. PARDO

sición 34 de 35 binomios inscritos, consiguió bñtir el registro que estaba en primer lugar perteneciente al catalán de ALDA Stables Álex Codina, tres salidas antes que

el vasco, que también en su segunda salida, en esta ocasión con 'My Passion Vd Donkhoeve', ponía el registro más caro todavía con un tiempo de 37,06 segundos.

Un registro el del catalán que impedía al murciano Mariano Martínez Bastida y 'Action Force', con 37,57 segundos, solo estar un recorrido en primer lugar. Este tramo de prueba fue el de más emoción ya que había muchos gallos sobre la pista en busca de su botón, que no era otro que llevarse la prueba grande del día previo al gran premio de la Liga Oro de saltos nacional 2024, cuya quinta sede se está celebrando en el Chas. En esta prueba de 35 salidas a pista solo se produjeron 13 dobles ceros.

El éxito de Kevin González

No hay una sin dos y eso sucedió en la segunda jornada del CSN 5*. Kevin González de Zárate, con 'Urbain Des Grezils', se llevó la prueba de 1,40 bajo baremo dos fases especial. Una prueba que intercambió posiciones entre los tres primeros clasificados en la jornada

inaugural ya que el luanquín Guillermo González Álvarez y 'Fast Day Vdl' eran segundos en esta ocasión y el jinete de OLONA Stables Pello Elorduy y 'Fastourel D&' Or' fueron terceros.

En esta prueba, dos jóvenes asturianos como Micaela Alvarez Gutiérrez y Javier Gutiérrez Rilo eran quinto y sexto, respectivamente. Hay que destacar que la competición estuvo parada en la penúltima prueba del día por un susto en el caballo del olímpico brasileño Pedro Dinis una vez saltado el primer obstáculo, que hizo que el jinete se fuera al suelo y el caballo fuera incapaz de ser cogido por nadie de los presentes en unos cuantos minutos.

La bandera del País Vasco

En la segunda prueba del día bajo baremo A con cronometro volvió, como viene sucediendo en el Gijón Horse Jumping, a alzarse en lo más alto del mástil ganador la bandera del País Vasco. El vitoriano Kevin González de Zárate con 'Cinsey Ek' se llevó la primera posición con un tiempo de 56,39 segundos sin penalidad sobre los obstáculos. Un primer puesto que hasta la salida del vasco ostentaba la amazona cántabra de Heras Horses&Events Celia Cobo y 'Loek', que comandaba la prueba desde el inicio con un tiempo de 58,97 segundos. Segunda, entre los dos binomios anteriores, se metió una alumna de Kevin, Amaia Urcey, con 'Diamond du Breche' y un tiempo de 58,83 segundos.

Con acento del norte comenzaba la segunda jornada del CSN5*. Bajo baremo dos fases especial se juzgaba la primera prueba del día sobre 1,20, en la que el joven jinete cántabra Nicolás Cobo Terán a lomos de 'Xanadu de Olid' marcaba un estratosférico tiempo de 29,39 segundos en la segunda fase, que impedía a sus binomios rivales arrebatarse la primera posición. Acompañaban en el podio al jinete de Heras Horses&Eevnts, la amazona cántabra Ana Fernández de Velasco, con 'Chica Du Buisson Z' en segunda posición y el vasco Ekain Azkarraga sobre 'Ugo Du Grand Moulin'. Destacar en esta prueba inaugural el recorrido realizado por el avilesino Ari González Barros y 'Nahar Z' que por seis centésimas imposibilitaron que subiera al podio, quedando en cuarto lugar.

EN BREVE

CICLISMO

Samuel Fernández logra el triunfo en Laudio

H. VELASCO. El tríptico del Torneo Lehendakari se cerró ayer con la trigésimo cuarta edición del Laudio Saria, en la que hubo una nueva victoria asturiana. En esta ocasión a cargo del ciclista gijonés Samuel Fernández Heres. El co-

rrador del Equipo Gomur, que ya este año se impuso en la última etapa de la Vuelta a Navarra, fue el más fuerte en las rampas finales del muro de Larraño, con pendientes de hasta el catorce por ciento, cruzando en solitario la meta del Barrio Larraño en Laudio. El también asturiano Hugo de la Calle, ganador de las dos jornadas anteriores del Torneo, fue vigésimo quinto.



El gijonés Samuel Fernández Heres, vencedor en Laudio. E. G.

BALONMANO

Derrota en León del Motivemarket ante el Beti Onak navarro

C. A. El Motivemarket.com Gijón cayó ayer derrotado por 29-24 ante el Beti Onak navarro en León en el último partido amistoso de preparación disputado antes del comienzo de la Liga Guerreras el 31 de agosto. Antes, las de Alfredo Rodríguez disputarán la Copa Principado, programada para el próximo fin de semana.

BOLOS

Ángel se impone en la final juvenil de la Feria

C. A. En la final de juveniles del Torneo de Bolos de la Feria de Muestras disputada ayer entre los gemelos Ángel y Hugo, se impuso el primero por 12-7. En la partida por el tercer y cuarto puesto, el Arena ganó a Sotroñdo 14-11. Esta tarde, a las 17.30 horas, es la final infantil, entre David (RGCC) y Ángel (Riaño). A las 19 será la gran final entre Cuqui y Barredos.